

Zum 4. Jahrestreffen des bischöfl. Gesprächsprozess

Auch anlässlich des vierten Jahrestreffens des Gesprächsprozesses der deutschen Bischöfe, bei dem am **12. und 13. September 2014 in Magdeburg** über das Thema „**‘Ich bin eine Mission’ – heute von Gott reden**“ beraten wurde, hat die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* einen offenen Brief an die etwa 300 Teilnehmenden formuliert und war vor Ort in Magdeburg präsent.

> **Offener Brief im Wortlaut (PDF 4 Seiten)**

> **4. Jahrestreffen 12./13. September 2014 in Magdeburg „Ich bin eine Mission“ – heute von Gott reden**

> ***Wir sind Kirche* zum Gesprächsprozess der Bischofskonferenz**

Zuletzt geändert am 17.09.2014